

Dr. Tony B. Watlington Sr., Ed.D.
Surintendant

5 septembre 2023

Chères familles du district scolaire de Philadelphie,

Aujourd'hui, des centaines de leaders des écoles, des milliers d'enseignants et l'ensemble du personnel de soutien du district scolaire de Philadelphie sonnent la cloche de l'année scolaire 2023-2024. Je ne pourrais pas être plus enthousiaste à l'idée d'accueillir à nouveau les élèves dans les salles de classe. Et je suis extrêmement fier du travail que nous avons accompli ensemble cet été pour aider les élèves et les familles à vivre une excellente expérience dans les écoles, dans les salles de classe et lorsqu'ils s'engagent avec le district dans son ensemble. En ce début d'année, vous pouvez vous attendre à un certain nombre de choses nouvelles et passionnantes qui, nous en sommes convaincus, seront bénéfiques pour vous et vos enfants :

Une vision renouvelée pour le district scolaire de Philadelphie

Au printemps dernier, j'ai présenté [Accélérer Philadelphie \(Accelerate Philly\)](#), le nouveau plan stratégique du district et notre carte de route pour servir les élèves, le personnel et la communauté au cours des cinq prochaines années. Ce plan marque le début d'une nouvelle époque pour le district en établissant une mission, une vision et une théorie d'action renouvelées, ainsi qu'en définissant 62 actions stratégiques que nous prendrons au cours des cinq prochaines années. Nous sommes en train de nous mettre en route rapidement, en lançant 37 de ces actions dès cette année scolaire. Je vous invite à visiter [le site web du plan stratégique](#) pour le consulter en entier, mais en plus de certaines stratégies qui ont déjà été mises en œuvre (notamment les nouveaux sites web et les ressources pédagogiques expliquées ci-dessous), d'autres dont vous pouvez vous attendre à ce qu'elles soient en cours de développement cette année comprennent :

- L'élaboration d'un plan principal des établissements visant à améliorer de manière significative la sécurité et l'efficacité de nos bâtiments scolaires.
- L'amélioration des mesures de sécurité personnelle dans les écoles, incluant l'élargissement des parcours sécurisés, de nouvelles caméras de sécurité et une technologie de détection d'armes peu invasive dans les écoles intermédiaires.
- La mise en place d'un groupe consultatif de parents et de tuteurs qui participe régulièrement avec moi et ma direction.
- Mise en œuvre progressive d'un tutorat à haut impact pour aider à accélérer les résultats scolaires.
- Le lancement d'un système de communication bidirectionnel avec des capacités multilingues pour améliorer les communications avec les familles et la communauté.

Nouvelles ressources pédagogiques fondamentales

Au cours du printemps et de l'été, nous avons fait savoir qu'à partir de cette année scolaire, le district mettrait en œuvre de nouvelles ressources mathématiques de haute qualité, alignées sur les normes de la maternelle à la 12e année, qui sont conçues pour compléter notre programme de mathématiques. C'est en

grande partie grâce aux commentaires de nombreux parents du district que nous avons choisi Imagine Learning LLC/Illustrative Mathematics comme fournisseur de ces nouvelles ressources. Les enseignants, les directeurs et des centaines de parents ont été formés et orientés vers ces nouvelles ressources, et je suis impatient de les voir en pratique cette année. Pour en savoir plus, consultez notre site web consacré [au site web du curriculum](#).

Site web actualisé

Le site Internet du district et tous les sites académiques et de soutien aux élèves ont été mis à jour afin d'être plus clairs et plus faciles à utiliser. La conception des pages a été améliorée grâce à un modèle cohérent, le contenu des pages a été réécrit pour promouvoir la compréhension, et des centres d'information pour les élèves et les familles ont été ajoutés - tout cela afin de vous aider à trouver plus rapidement les informations dont vous avez besoin. Assurez-vous de visiter le site à l'adresse suivante : www.philasd.org.

Bien sûr, la meilleure façon de commencer une nouvelle année scolaire est de se présenter le premier jour ! La présence quotidienne à l'école est essentielle à la réussite scolaire et au bien-être socio-émotionnel des élèves. L'année dernière, la présence des enseignants et des élèves a augmenté et le nombre d'élèves qui abandonnent l'école a diminué. Continuons sur cette voie positive pendant l'année scolaire 2023-2024 !

En fait, ce jour marque le début d'un futur très enthousiaste pour la communauté du district scolaire de Philadelphie - un futur dans lequel les enfants de Philadelphie seront convenablement préparés à imaginer et à réaliser tout ce qu'ils désirent pour l'avenir. Il s'agit d'une grande vision, mais tout à fait réalisable si nous continuons à la poursuivre ensemble !

En partenariat,

Tony B. Watlington Sr, Ed.D.

Surintendant

District scolaire de Philadelphie